

L'Athlé pays de L'Orient, vice-champion de Bretagne du challenge marche nordique

Le 28 avril 2025 à 17h59



L'APLO marche nordique arrive second au challenge marche nordique. (Photo : Apl'o)

Samedi 26 avril, au Haras d'Hennebont se tenait La Nordic'BZH, journée dédiée à la marche nordique loisir ou compétition. Cette journée concluait le challenge marche nordique organisée par la Ligue de Bretagne d'Athlétisme destiné à récompenser les meilleures équipes de Bretagne. Composée des marcheurs du Lorient Athlétisme Club et du Hennebont Athlétisme, l'APLO (Athlé pays de L'Orient) figure parmi les clubs les plus fréquentés de Bretagne.

Montée sur la deuxième marche du podium, l'équipe a reçu sept paires de bâtons par la Ligue.

Les deux experts de marche nordique de l'APL'O, Jean-Marie Saint-Omer et Gilbert Jezequel, sont fiers de ce résultat très prometteur : « La marche nordique loisir ou compétition se développe très bien. Nous avons de plus en plus d'adhérents motivés et attirés par ces deux formats de pratique. Les plus jeunes comme les plus aguerris sont les bienvenus pour tester cette discipline très complète et adaptée à chacun », souligne Jean-Marie Saint-Omer.

